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O prefeito Laércio Ribeiro e a vice 
Dorinha Machado (foto) tomaram posse 
na manhã de quarta-feira (1º). Em dis-
curso de posse na Câmara Municipal, 
Laércio disse que o objetivo é fortalecer 
a cidade, com melhorias na saúde, na 
educação, na segurança e em todas as 
áreas essenciais. “Estou entusiasmado 
com o que podemos realizar nos próxi-
mos anos”, afirmou. 

Laércio chega ao terceiro mandato 
para governar Monlevade e destacou 
avanços, além de citar planos para a 
gestão 2025 a 2028.     Veja na página 3 
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ELEITOS TOMAM POSSE COM CÂMARA CHEIA 
E DISPUTA ACIRRADA PELA PRESIDÊNCIA

Bruno Navarro – Divulgação

PREFEITO, vice e vereadores durante cerimônia de posse na manhã de quarta-feira na Câmara Municipal

Entre 9h e 12h do dia 1º de janeiro, a Câmara Muni-
cipal de João Monlevade esteve repleta para a cerimô-
nia de posse do prefeito reeleito Laércio Ribeiro (PT), 
da vice, Dorinha Machado (MDB), e dos 15 vereadores 
e vereadora eleitos. São eles: Alysson Barcelos Lima 
(Avante); Belmar Lacerda Silva Diniz (PT); Bruno Ne-
pomuceno Braga, o Bruno Cabeção (Avante); Carlos 
Geraldo Bicalho, o Carlinhos Bicalho (PP); Fernando Li-
nhares Pereira (Podemos); Geraldo Camilo Leles Pontes 
(Republicanos); João Cassimiro da Silva, o Sassá Miseri-
córdia (Cidadania); Marcos Vinicius Martins Dornelas, o 
Marquinho Dornelas (Republicanos); Maria do Sagrado 
Coração Rodrigues Santos (PT); Revetrie Silva Teixeira 
(MDB); Sidney de Oliveira Bernabé (PL); Sinval Jacinto 
Dias (PL); Thiago Araújo Moreira Bicalho, o Thiago Titó 
(MDB); Vanderlei Cardoso Miranda (Podemos) e Zuza 
Gino de Oliveira Veloso (Avante). 

A solenidade reuniu convidados dos eleitos, autori-
dades, representantes de classes e entidades. Todos os 
assentos da plateia da Câmara Municipal estavam ocu-
pados, e a organização instalou cadeiras no hall externo, 
para acompanhar através de telão. 

O vereador Sinval Dias, na condição de vereador com 
maior número de legislaturas, fez o juramento à Consti-
tuição e os demais vereadores, um por um, responderam 
“Assim o Prometo”. Na sequência, eles se posicionaram à 
frente para assinarem o Termo de Posse.  O prefeito Laér-
cio Ribeiro e a vice Dorinha Machado também fizeram o 
juramento e assinaram o termo de posse.

Em seguida, passou-se à eleição da Mesa Diretora do 
Legislativo. A grande dúvida, mantida até a hora da ceri-
mônia, estava sobre quem ocuparia a Presidência da Câ-
mara. Leles Pontes, que até o dia 31 ainda mantinha seu 
nome como candidato, retirou-a para ser o vice-presiden-
te de Marcos Dornelas. A chapa 2 ainda teve a presença 
de Sidney Bernabé e Carlos Bicalho. Eles se uniram para 
enfrentar a chapa 1, encabeçada por Fernando Linhares, 
o vice-presidente Sassá Misericórdia;  1º secretário Reve-
trie Teixeira e 2º secretário Belmar Diniz. Após votação 
aberta, a chapa 1 sagrou-se vencedora e Linhares reele-
geu-se para mais dois anos à frente da Câmara. 

Ao fim da eleição, Fernando Linhares saudou os co-
legas da chapa vencida, dizendo que eles fortaleceram 
o Poder Legislativo e sua independência constitucional. 

(Veja matéria completa na página 4). Cada um dos 15 ve-
readores teve a oportunidade de discursar, agradecendo a 
eleição, expondo sua plataforma de trabalho e prometen-
do dedicação e honestidade.

EXECUTIVO
Em sua fala, a vice Dorinha Machado agradeceu a to-

dos os que colaboraram para sua eleição, citando nominal-
mente, seu marido, o empresário Elgen Machado, os filhos 
e netos, além do ex-vice-prefeito Fabrício Lopes, que será 
o secretário de Planejamento da gestão que começa. “Sua 
experiência e dedicação serão fundamentais para os desa-
fios que temos pela frente”, ressaltou Dorinha. 

A vice-prefeita salientou ainda a importância da pre-
sença da vereadora Maria do Sagrado na Câmara. “Você 
representa todas as mulheres de João Monlevade com 
força e dignidade. Você é uma inspiração para que pos-
samos ampliar cada vez mais o espaço das mulheres na 
política e na sociedade”.

Dorinha também enfatizou o simbolismo de uma mu-
lher ao lado de um homem na liderança do Executivo, 
reforçando o compromisso com políticas que melhorem a 
vida das famílias. Ela ainda se comprometeu a trabalhar 
com responsabilidade, transparência e dedicação para 
construir uma cidade mais justa e inclusiva. 

Por fim, em seu discurso, Laércio elencou algumas 
das realizações do mandato. Ele também enunciou al-
gumas das metas do governo que inicia (veja a íntegra 
na página 3). 



303 a 09 de janeiro de 2025GERAIS

LAÉRCIO FAZ BALANÇO E DIZ QUAIS 
OBRAS QUER ENTREGAR ATÉ 2028

Em discurso de posse para seu terceiro 
mandato no dia 1º de janeiro, o prefeito de 
João Monlevade, Laércio Ribeiro (PT), falou 

de ações realizadas e metas de sua nova gestão.
Ele agradeceu à família, à esposa Rosân-

gela, aos filhos e netos, ao vice no mandato 

de 2021 a 2024, Fabrício Lopes, a quem cha-
mou de “braço direito”, e à atual vice Dori-
nha Machado. 

"A gratidão que sinto 
por cada um dos 25.386 
votos que recebemos é 
imensurável. Prometo 
honrar essa confiança com 
ações concretas e decisões 
que priorizem o bem-es-
tar da nossa comunidade. 
(...) Quero registrar meu 
apreço por João Monleva-
de, essa cidade especial, 
que tão bem me acolheu 
há quase cinco décadas, 
quando cheguei para tra-
balhar como médico no 
Hospital Margarida. 

Aqui constituí famí-
lia e entrei para a vida 
pública no final dos anos 
80, como secretário de 
saúde do saudoso prefeito 
Leonardo Diniz Dias – o 
primeiro do Partido dos 
Trabalhadores eleito em 
João Monlevade. Estive à 
frente do Executivo mon-
levadense pela primeira 
vez no período de 1997 a 
2000, tendo como vice o 
amigo Gentil Bicalho.

De 2021 a 2024, fui no-
vamente Prefeito de João 
Monlevade, junto com o 
vice e amigo Fabrício Lo-
pes. Enfrentamos desafios 

significativos, mas tam-
bém conquistamos vitó-
rias importantes (...).

Nos últimos quatro 
anos, realizamos investi-
mentos em infraestrutu-
ra, saúde, meio ambiente, 
assistência social, edu-
cação, desenvolvimento 
econômico, esporte, cul-
tura e lazer, e executa-
mos diversas ações em 
prol da população. 

Conseguimos aumen-
tar a cobertura da Estra-
tégia Saúde da Família de 
39% para 80%. Contrata-
mos o serviço da Casa de 
Apoio para pacientes em 
tratamento em BH. 

Fizemos o maior in-
vestimento em saúde na 
história da cidade, com 
repasses de cerca de R$50 
milhões em recursos pró-
prios para o Hospital Mar-
garida. Entregamos as 
obras de reforma da UBS 
Industrial e da construção 
da UBS Dr. José Nelson 
Fagundes, no Novo Cru-
zeiro. Estamos concluin-
do as obras de construção 
da UBS Antônio Gonçal-
ves e do CEO Antônio 

CONFIRA ALGUNS TRECHOS: 

Bezerra Neto. 
Finalizamos a reforma 

do Velório Municipal. 
Iniciamos a revitalização 
do Parque do Areão. Ex-
pandimos a Coleta Seleti-
va para 100% da cidade. 
Implantamos o Cartão 
Cesta Cidadã e o Auxílio 
Natalidade. Congelamos 
o valor da passagem nos 
ônibus coletivos e im-
plantamos a Tarifa Zero 
nas Linhas Sociais.

Aumentamos o núme-
ro de vagas para crianças 
com a inauguração do 
Cemei Padre Henriques e 

Prefeito Laércio: 
"Estou 

entusiasmado 
com o que 

podemos 
realizar nos 

próximos anos"

com a reforma e amplia-
ção de outros Centros de 
Educação Infantil. Fomos 
pioneiros no Estado ao 
implantar o Orçamento 
Participativo Escolar. 

Doamos terreno para 
a construção do IFMG.  
Apoiamos a Feira da Eco-
nomia Popular Solidária e 
da Agricultura Familiar. 
Adquirimos e reforma-
mos a Casa do Bem Viver. 
Abrimos o Cras Dona Pre-
ta em Carneirinhos. Im-
plantamos novos Núcleos 
da Fundação Crê-Ser. 
Entregamos escrituras de 
imóveis a diversas famí-
lias. Retomamos as obras 
da Estação de Tratamen-
to de Esgotos – ETE Car-
neirinhos. Hoje com 80% 
já concluídos. 

Substituímos a ilumi-
nação em quase 100% da 
cidade por lâmpadas de 
LED. Asfaltamos mais 
de 100 ruas e calçamos 
diversas vias em todos 
os bairros do município. 
Investimos no Distrito 
Industr ial. Instalamos 
uma unidade do Corpo 
de Bombeiros Militar e 
estamos nos estruturando 
para, em breve, receber o 
Samu. Valorizamos o Ser-
vidor Público Municipal 
concedendo reajuste sala-
rial acima da inflação, re-
torno de férias, dobramos 
o valor do Cartão Alimen-
tação e implantamos o 
Programa de Aposentado-
ria Incentivada (PAI). 

Promovemos reformas 

de quadras e campos de 
futebol. Apoiamos a rea-
lização de vários cam-
peonatos esportivos. Im-
plantamos a Ciclofaixa e 
construímos uma pista de 
Pump Track. 

Promovemos diversos 
eventos culturais como 
o Festival Gastronômico 
Mistura, Aniversário da 
Cidade, Festival Baobá, 
Retorno do Rock na Rua, 
o pré-carnaval Esquenta 
Monlé, Cavalgada, Natal 
de Luz, apoio ao Encontro 
de Motociclistas e mui-
tas outras atividades no 
ramo cultural. (...) Recen-
temente desapropriamos 
um terreno de cerca de 90 
mil m², próximo ao bairro 
Sion, para a implantação 
de nossa área de eventos. 
E outra área de mais 15 
mil m² para a interliga-
ção do bairro Tanquinho 
II ao Sion. 

Ao iniciar um novo 
mandato e assumindo a 
Prefeitura pela terceira 
vez, sendo reeleito pelo 
PT (...) reafirmo meu 
compromisso em traba-
lhar pelo desenvolvimen-
to de políticas públicas no 
campo social, econômico 
e político.

 Vamos continuar pri-
mando pela transparência 
e diálogo, ouvindo as vo-
zes da comunidade, enten-
dendo suas necessidades e 
explorando as oportunida-
des a fim transformar João 
Monlevade numa cidade 
cada dia melhor de se vi-

ver (...).
Com a ArcelorMittal, 

pretendemos estreitar e 
ampliar ainda mais os la-
ços, com o objetivo de via-
bilizar importantes proje-
tos na geração de emprego 
e renda à população.

Queremos continuar 
mantendo a boa relação 
que temos com o Governo 
Lula. Quanto aos deputa-
dos estaduais e federais, 
queremos atuar com to-
dos, de forma democrá-
tica, reconhecendo a im-
portância das emendas de 
suas autorias.

É hora de continuar-
mos construindo um fu-
turo melhor para todos os 
cidadãos, onde cada um 
possa ter acesso às opor-
tunidades que merece. 

Juntos, vamos forta-
lecer nossa cidade, pro-
movendo melhorias na 
saúde, na educação, na 
segurança e em todas as 
áreas essenciais. 

Estou entusiasmado 
com o que podemos rea-
lizar nos próximos anos. 
Com a colaboração de to-
dos – cidadãos, servidores 
públicos e parceiros – te-
nho certeza de que alcan-
çaremos novos patamares 
de desenvolvimento e 
qualidade de vida.

Vamos juntos fazer 
desta nova fase um capítu-
lo ainda mais brilhante na 
história de João Monleva-
de! Muito obrigado e um 
próspero ano novo a todos 
e a todas!"

Erivelton Braz

CASAL Laércio, Rosângela, Dorinha e Machadão durante a posse

Bruno Navarro – Divulgação
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Sicredi X,
Com o

você tem o Sicredi 
no seu bolso.
Abra sua conta digital 
hoje mesmo. 
E descubra a praticidade de ser
Sicredi, onde quer que esteja.

FERNANDO LINHARES É REELEITO 
PRESIDENTE DA CÂMARA
COM GRANDE MOVIMENTAÇÃO NOS BASTIDORES, LINHARES
VENCE E COMANDARÁ O LEGISLATIVO ATÉ O FIM DE 2026

A eleição da Mesa Diretora da Câma-
ra Municipal de João Monlevade, para o 
biênio 2025-2026, tomou conta dos bas-
tidores políticos desde o fim de outubro 
e só terminou minutos antes da votação, 
ao longo da cerimônia de posse, no dia 
1º. Antes da oficialização das chapas, 
houve grande articulação com lideranças 
e movimentos que ajudaram a definir os 
nomes para a disputa.

O presidente Fernando Linhares (Po-

demos) queria permanecer no cargo. O 
ex-presidente Leles Pontes (Republicanos) 
também queria ser eleito, assim como Mar-
quinho Dornelas (Republicanos). No en-
tanto, há poucos dias antes da posse, Leles 
retirou seu nome e se aliou a Dornelas. Ao 
contrário de seus concorrentes, Dornelas 
nunca presidiu o Legislativo monleva-
dense. Essa foi a sua segunda tentativa 
de chegar ao cargo. Em janeiro de 2021, 
ele perdeu a disputa para o ex-vereador 

Gustavo Maciel (à época no Podemos) e 
ventilou a possibilidade em 2022, mas não 
chegou a registrar seu nome. 

Tradicionalmente, a eleição para a 
Mesa Diretora é feita em consenso, com 
chapa única. Fernando Linhares, por 
exemplo, foi eleito sem concorrentes para 
presidir a Câmara Municipal entre janei-
ro de 2023 e dezembro de 2024. Neste 
ano, duas chapas foram formadas: Cha-
pa 1, tendo como presidente Fernando 
Linhares, vice-presidente Sassá Miseri-
córdia (Cidadania), 1º secretário Revetrie 
Teixeira (MDB) e 2º secretário Belmar 
Diniz (PT). A chapa 2 foi composta por: 
presidente Marcos Dornelas, vice-presi-
dente Leles Pontes, 1º secretário Sidney 
Bernabé (PL) e 2º secretário Carlinhos 
Bicalho (PP). 

Em votação aberta e clima tenso, fo-
ram oito votos contra sete, evidenciando 
a acirrada disputa pelo comando do Le-
gislativo. Optaram pela chapa vencedora: 
Alysson Barcelos (Avante), Belmar Diniz, 
Bruno “Cabeção” (Avante), Fernando 
Linhares, Sassá Misericórdia, Maria do 
Sagrado (PT), Revetrie Teixeira e Thiago 
“Titó” (MDB). Todos mais aliados ao go-
verno Laércio.

Por sua vez, votaram pela chapa 2, 
os parlamentares Carlinhos Bicalho, 
Leles Pontes, Marquinho Dornelas, 
Sidney Bernabé (PL), Sinval Dias (PL), 
Vanderlei Miranda (Podemos) e Zuza 
Veloso (Avante). Aqui, houve mais vo-
tos de opositores.

DISCURSOS
Em seu discurso, o presidente reeleito 

agradeceu a confiança da população que 
o reelegeu para o cargo de vereador e aos 
parlamentares que o confiaram mais dois 
anos frente ao Legislativo. Ele também 
agradeceu aos colegas vereadores da le-
gislatura passada e deu boas-vindas aos 
novos eleitos.

Fernando ressaltou e agradeceu ao 
ex-vice-prefeito Fabrício Lopes (Avan-
te) pelo trabalho realizado e parabe-
nizou o prefeito reeleito Dr. Laércio 
Ribeiro e a vice Dorinha Machado. 
“Tenho certeza de que com a continui-
dade da gestão do Dr. Laércio a nossa 
cidade continuará a crescer. Junto com 
a vice Dorinha Machado eles farão 
uma gestão ainda mais forte e focada 
no progresso da cidade”, destacou. 

Ainda em sua fala, Linhares relem-
brou seus feitos durante os dois anos 
como presidente e se colocou à disposi-
ção da população para continuar o tra-
balho. “Nos próximos anos, seguiremos 
com o mesmo compromisso de trabalhar 
para melhorar ainda mais a nossa Casa 
Legislativa, tanto no aspecto estrutural 
quanto na forma de acolhimento e aten-
dimento à população. Continuarei atento 
às necessidades dos nossos servidores 
e, claro, buscando sempre soluções que 
promovam o bem-estar de todos os cida-
dãos de João Monlevade”, afirmou.

Bruno Navarro – Divulgação 

ATUAL Mesa Diretora da Câmara de Monlevade, da esquerda para a direita: 
2º secretário Belmar Diniz, 1º secretário Revetrie Teixeira, presidente Fernando 
Linhares e o vice, Sassá Misericórdia 
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PREFEITURA DE JOÃO MONLEVADE 
ADQUIRE ÁREA PARA GRANDES EVENTOS
TERRENO DE QUASE 90MIL M² FICA NO BAIRRO SION E PROMETE 
RESOLVER DEMANDA ANTIGA DA CIDADE PARA SHOWS E CAVALGADAS

A Prefeitura de João Monlevade anunciou na terça-feira 
(31) a aquisição de dois terrenos entre os bairros Sion e 
Tanquinho. No maior deles, que soma 89.172,63 m², si-
tuado em paralelo à BR-381 e próximo à sede da Enscon 
Viação, no bairro Sion, será construído um espaço para 
eventos de grande porte. A outra área, com 15.137,23 m², 
será destinada à abertura de uma via para ligação entre os 
bairros Sion e Tanquinho II.

A construção de um local para eventos tem sido uma 
solicitação constante da população. Na consulta pública 
realizada em maio de 2024 para elaboração da Lei de 
Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025, a solicitação foi 
a segunda mais apontada pela população, com 25,90% 
de votação. A área custou R$6.181.584,60.

O prefeito de João Monlevade, Laércio Ribeiro (PT), 
conta que a Administração Municipal procurava há um 
bom tempo um local para esta finalidade. “Devido à 
extensão territorial e ao relevo da cidade, estava difícil 
encontrar. Com a aquisição, a população de João Monle-

vade terá uma área apropriada para realização de shows, 
cavalgadas, entre outras atividades”, ressaltou Laércio.

“Esse é um dos projetos mais importantes do nosso 
mandato. Faremos um investimento no local, capaz de 
ajudar na transformação de toda a região do entorno, 
valorizando em muito a área e entregando para nossa 
cidade um novo espaço de entretenimento”, declarou o 
então vice-prefeito, Fabrício Lopes (Avante). Agora, ele 
segue como secretário de Planejamento. 

LIGAÇÃO DO SION 
AO TANQUINHO II

A interligação entre o Sion e o Tanquinho II, diz o 
Executivo, também tem sido uma reivindicação cons-
tante dos moradores da região. “A abertura dessa via 
vai atender um anseio antigo da população local, além 
de trazer diversos benefícios para a comunidade, como 
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O presidente da Associação dos Aposentados e Pen-
sionistas de João Monlevade, no uso de suas atribui-
ções, convoca todos associados, em dia com suas 
obrigações, para participar da eleição da nova diretoria 
da Entidade que ocorrerá em 27 de fevereiro de 2025, 
no salão da entidade, de 07h as 16h. 
Antônio Francisco Gonçalves comunica que o período 
para inscrição de chapas, que devem ser compostas 
por 22 integrantes, é de 27/12/2024 até 16/02/2025.
Certificamos para os devidos fins que o presente ato 
foi fixado em todos os quadros de aviso da Entidade.

João Monlevade, 26 de dezembro de 2024

Antônio Francisco Gonçalves
Presidente

EDITAL

a melhoria do acesso a esses bairros e a diminuição de 
congestionamento no trevo do Sion”, ressaltou o prefei-
to Laércio Ribeiro.

De acordo com Fabrício Lopes, “a ligação dos bair-
ros por meio de uma via paralela à BR-381 vai melhorar 
a mobilidade urbana da cidade, proporcionando maior 
fluidez no tráfego e ampliando o desenvolvimento eco-
nômico da região”.

Reprodução

ÁREA para eventos será construída em terreno no bairro Sion, próximo à Enscon
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OPINIÃO
EDITORIAL

SEGUNDO MANDATO NÃO PODE ERRAR
João Monlevade inicia 2025 com a pos-

se do prefeito reeleito Laércio Ribeiro (PT) 
para seu segundo mandato consecutivo. 
Essa é terceira vez que ele ocupa o cargo de 
chefe do Executivo e terá a experiente polí-
tica Dorinha Machado como vice. Este novo 
ciclo representa não apenas a continuidade 
de um projeto político, mas também uma 
oportunidade da atual gestão consolidar 
avanços e corrigir eventuais falhas. 

Vale lembrar que a expressiva vitória de 
Laércio Ribeiro foi construída com o apoio 
de uma ampla coligação partidária. Ela é fru-
to da articulação, entre outros, do ex-vice, Fa-
brício Lopes, e do empresário Elgen Macha-
do, o Machadão, marido de Dorinha.

No entanto, essa mesma pluralidade 
já traz um dos grandes desafios da nova 
gestão: a distribuição de espaço entre os 
apoiadores. Muitos, sobretudo candidatos 
a vereadores derrotados, querem um cargo 
na administração. 

Naturalmente, não haverá lugar para to-
dos. Portanto, será necessário que o prefeito 
e seu grupo tenham habilidade política para 
evitar desgastes e manter a base coesa. Quem 
está em segundo mandato não pode errar. 

Por exemplo, a escolha de nomes para ocu-
par secretarias que ainda estão em aberto: 
Educação, Fazenda, Obras, Esporte e Lazer 
e Desenvolvimento Econômico. Não dá para 
errar os nomes que irão compor esse quadro. 

Vale a pena interferir na composição da 
Câmara, levando vereadores para o governo 
e abrir espaços para outros nomes derrotados 
no Legislativo? O governo ganha ou perde 
com isso? A política ensina que a chave para 
o fracasso é tentar agradar a todos. Parado-
xalmente, o sucesso de uma gestão depende 
de escolhas feitas e governar bem é saber to-
mar decisões. Muitas com consequências que 
podem custar caro ao governo.

Há muita expectativa para a gestão La-
ércio 3, sobretudo, pelo anúncio de obras e 
ações planejadas para os próximos quatro 
anos. Isso deve gerar impactos duradouros na 
qualidade de vida da população. 

O segundo mandato é uma oportunidade 
de deixar um legado positivo, e o futuro da ci-
dade depende de um equilíbrio bem-sucedido 
entre política e boa gestão. Que os próximos 
quatro anos sejam marcados por mais acertos 
que erros desde já e que a população seja, de 
fato, a maior beneficiada desse novo ciclo.

COXIA
Corrida
A disputa pela presidência da Câmara Municipal 

de João Monlevade foi tensa e acirrada até o último 
momento. Fontes indicaram que as negociações 
prosseguiram ao longo de vários dias e vararam até 
a madrugada de Ano Novo. A vitória de Fernando 
Linhares (Podemos) é fruto de articulação, estratégia e 
trabalho forte nos bastidores.

Adiado
Mais uma vez, Marquinho Dornelas (Republicanos) 

viu adiado o sonho de comandar o parlamento 
monlevadense, pois já havia tentado em 2021 e 
ventilado a ideia em 2022. Embora eleito apoiando 
o prefeito Laércio (PT), ele se aliou a vereadores da 
oposição para compor a Mesa Diretora e não foi feliz.

Oposição
Os discursos da posse deram o tom sobre como 

será a atuação dos parlamentares na legislatura que 
começa. Sidney Bernabé (PL) e Sinval Dias (PL), 
por exemplo, marcaram-se na oposição ao governo. 
Conseguirão ser a pedra no sapato da gestão? 

Entrada
A entrada dos vereadores eleitos no plenário, 

quando são chamados um a um, foi um momento à 
parte. Sinval Dias fez o número sete com os dedos, 
para indicar que iniciava seu sétimo mandato. 
Vanderlei Miranda (Podemos) traçou sobre si o 
sinal-da-Cruz. E Maria do Sagrado Coração (PT) foi 
ovacionada pela plateia. 

Arranjos
A gestão Laércio Ribeiro 3 ainda não tem todo o 

secretariado formado. Secretarias como a de Obras 
e de Educação ainda estão com as suas chefias 
indefinidas. Há especulações se Belmar Diniz (PT) iria 
para o Executivo e se o vereador não reeleito Gustavo 
Prandini (PCdoB) teria um cargo na administração, 
o que abriria uma vaga para Gentil Bicalho (PT) no 
Legislativo. Vale a pena? O governo ganha ou perde 
com isso?

Lembre
A relação de Prandini com a atual gestão não é 

lá muito amistosa. Vale lembrar que ele votou contra 
um dos maiores projetos do governo: a criação da 
Fundação Parque do Areão e que teria agido nos 
bastidores contra a reformulação e fortalecimento da 
Casa de Cultura. E uma pergunta: filiado ao PcdoB, 
Prandini é o nome ideal para chefiar a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico?

Denúncia Cemig
A Companhia Energética de Minas Gerais 

(Cemig) pode ficar mais distante do Médio Piracicaba. 
Informações de bastidores dão conta de que as 
sedes de João Monlevade e Itabira, atualmente 
subordinadas à gerência de Ipatinga, seriam 
transferidas para a regional Mantiqueira, sediada 
em Conselheiro Lafaiete. Essa mudança é entendida 
como prejudicial ao Médio Piracicaba, pois o Vale do 
Aço está mais próximo da região que Conselheiro 
Lafaiete, e a modificação dificultaria a solução 
das demandas regionais. Um ofício foi enviado ao 
presidente da Cemig, Reynaldo Passanezi Filho, 
para evitar o remanejamento e lideranças regionais 
estão mobilizadas. 

"A EMOÇÃO DE 

PLANTAR E COLHER 

RESULTADOS SÓ É 

SENTIDA POR 

QUEM PLANTA".
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PREVISÃO DO TEMPO EM

27ºC

JOÃO MONLEVADE - MG

18ºC  27ºC

06/01/2025

05/01/202504/01/2025

03/01/2025

Sol com pancada de chuva que vai até a noite.

07/01/2025 08/01/2025 09/01/2025
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IMÓVEIS
ALUGUEL

ASSINE

Casa Forte
 Imóveis

APTO na av. Gentil 
Bicalho, bairro Carneiri-
nhos, c/3 qtos (sendo 1 
semi-suíte), sala, copa, 
banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO na rua Barão de 
Cocais, bairro Nova Es-
perança, c/sala, cozinha 
conj. c/área de serviço, 
2 qtos, banheiro social. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
APTO na rua Tiraden-
tes, bairro José Elói, c/2 
qtos, sala de visita, ba-
nheiro social, cozinha, 
área de serviços. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
CASA na rua Virgílio 
Salomão, bairro Rosá-
rio, c/2 qtos, sala, co-
zinha, banheiro social, 
área de serviço, quintal. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
LOJA na av. Getúlio 
Vargas, bairro Carnei-
rinhos, c/aprox. 15m² 
e sobreloja duplex c/
aprox. 30m², 1 banheiro. 
Tr. 3851-3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

APTO no bairro Acli-
mação, 1º andar, c/2 
qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visitas, ba-
nheiro social, cozinha 
c/armários planeja-
dos, área de serviço, 
área externa, 1 vaga 
de garagem. Prédio 
c/salão de festas. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos Cris-
tais), c/2 qtos, sala de 
visitas, cozinha, banhei-
ro social, 1 vaga de ga-
ragem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozi-
nha, banheiro social e 
1 vaga de garagem. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzei-
ro Celeste, c/área cons-
truída de 133,92m², c/3 
qtos, sala de visitas, sala 
de TV, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço, garagem e terraço 
c/estrutura metálica. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lour-
des, c/aprox. 254m², 3 
qtos (sendo 1 suíte), sala 
de visita, sala de TV, 
sala de jantar, banheiro 
social, cozinha, área 
de serviço externa c/
banheiro, garagem. Tr. 
3851-5121 PJ3637

CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², c/2 
lotes, área total de ter-
reno aprox. 1000m², c/
amplas varandas c/vista 
definitiva, armários em 
todos os qtos, suíte c/
hidro, espaço gourmet, 
piscina, quadra, quintal, 
horta. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Repú-
blica, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), sala de visitas 
p/2 ambientes, sala de 
TV, banheiro social, co-
zinha c/armários plane-
jados, área externa p/
churrasco, área de ser-
viço c/DCE e quintal. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Sa-
télite, c/3 qtos, sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha, área de ser-
viço externa, terraço c/
estrutura metálica c/1 
qto e 1 banheiro social, 
garagem p/2 carros. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS em con-
domínio fechado, pe-
rímetro urbano, distrito 
do Jorge, a 20Km de 
João Monlevade, com 
as seguintes metragens: 
1059,36m² /1145,80m² 
e outra c/1036,51m². Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no 
chacreamento Recanto 
do Vale, perímetro urba-
no de Córrego Fundo, 
em Bela Vista de Minas. 
Totalmente documen-
tada. Tr. 3851-5121 
PJ3637

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

03 quartos (01 semi suíte), sala, copa, cozinha, área 
de serviço, garagem
Avenida Gentil Bicalho, Carneirinhos, 
João Monlevade 

02 quartos, Sala, cozinha conjugada com área 
de serviço, banheiro social.
Rua Barão de Cocais, Nova Esperança , 
João Monlevade 

02 quartos, sala de visita, banheiro social, 
cozinha, área de serviços.
Rua Tiradentes, José Elói, 
João Monlevade 

Aluguel: R$1.950,00 Aluguel: R$800,00Aluguel: R$1.150,00
OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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CLASSIFICADOS

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), sala de visita, sala 
de jantar, cozinha, banhei-
ro social, área de serviço 
e varanda. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto c/suí-
te, sala de visita, cozinha 
conj. c/área de serviço. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 40m², 1 banheiro, 
4º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

APTO no bairro José Elói, 
c/2 qtos, sala, cozinha, ba-
nheiro social, área de ser-
viço, terraço c/banheiro, 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857 
_______________
APTO no bairro Nossa 
Senhora da Conceição, 
c/3 qtos (sendo 1 suíte), ba-
nheiro c/móveis planeja-
dos, cozinha c/móveis pla-
nejados, área de serviço 
c/móveis planejados, sala 
de estar p/2 ambientes c/
móveis planejados, 1 vaga 
de garagem. OBS: prédio 
c/elevador, câmeras de 
segurança e reservatório 
de água. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA GEMINADA no 
bairro Petrópolis, c/3 qtos 
(sendo 1 suíte c/plane-
jado), sala de visita, sala 
de jantar, banheiro social, 
cozinha c/planejados, coi-
fa, fogão cooktop; lavan-
deria c/banheiro em fase 
de acabamento, quintal 

LOTE c/720m² e 12m 
de frente para 2 ave-
nidas, Getúlio Vargas 
c/Gentil Bicalho. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneirinhos, 

c/aprox. 50m², 1 banhei-
ro, 1º andar. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela ro-
dovia BR381, município 
de Bela Vista de Minas. 
Terreno rural c/3 hecta-

res, c/1 casa, piscina e 
benfeitorias adjacentes, 
curral rústico, 2 lagoas 
nas proximidades da 
casa. Recurso hídrico 
dotado de água potá-
vel. Tr. 3851-5121 
PJ3637

SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 50m², 1 banheiro, 
1º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

todo cimentado, terraço 
c/lavanderia em fase de 
acabamento, garagem p/6 
carros (sendo 2 cobertos). 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA GEMINADA no 
bairro Petrópolis, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala, ba-
nheiro social, cozinha, 
área de serviço, área gour-
met, 1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________ 
CASA no bairro Nova 
Esperança, c/2 qtos (sen-
do 1 suíte), sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço, varanda. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Novo 
Horizonte, 1º pavimento 
c/3 qtos (sendo 1 suíte e 
armário planejado), 2 co-
pas, sala, banheiro social, 
cozinha conj. c/área de 
serviço, área aberta na 
porta da cozinha, 3 vagas 
de garagem. Andar de bai-
xo c/sala grande, banheiro, 
1 qto, 1 qto de despejo, 
quintal grande. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lucília, c/3 
qtos, sala, copa, cozinha, 
banheiro, área de serviço. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Satéli-
te, c/3 qtos, sala, copa, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço, DCE, 
1 vaga de garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
LOTE no bairro Cida-
de Jardim, medindo 
360,35m². Tr. 3851-3596 
PJ857
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EM SÃO GONÇALO, NOZINHO TOMA 
POSSE PARA O QUARTO MANDATO

Acom/PMSGRA

PREFEITO NOZINHO, vice-prefeito Leo Amora e vereadores empossados na tarde de 1º de janeiro

O prefeito de São Gonçalo do Rio Abaixo, Raimun-
do Nonato de Barcelos, o Nozinho (PDT) foi empossa-
do para o seu quarto mandato. O vice-prefeito Leandro 
Amora de Castro (Leo Amora) está em sua segunda 
gestão ao lado de Nozinho. A cerimônia ocorreu em 
sessão solene da Câmara Municipal que transferiu sua 
sede para o Centro Cultural na tarde de 1º de janeiro. 

O prefeito Nozinho falou do privilégio de estar ocu-
pando a principal cadeira do Executivo através da ex-
pressiva votação que obteve nas eleições de 6 de outu-
bro de 2024. Entre muitos agradecimentos ele reforçou 
sua gratidão a sua esposa, Tânia Barcelos, pelo apoio 
em sua trajetória política. “Tenho orgulho de estar par-
ticipando do período mais transformador da história 
de São Gonçalo ao longo dos anos, como cidadão, em-
preendedor, vereador, presidente da Câmara, deputado 

e prefeito, sempre participando ativamente da história 
do município, apoiando e trabalhando pelo bem estar da 
população”, frisou.

O prefeito ressaltou que ao longo de sua trajetória 
pública priorizou a educação, saúde e assistência social, 
paralelo a ações de infraestrutura e saneamento, além 
do compromisso com o futuro de oportunidades com 
garantia de emprego e renda, contribuindo para que a 
cidade se destaque nacionalmente em diversos setores. 
“Estamos preparando São Gonçalo para o futuro, com 
ações como a concessão da reserva de Peti, obras estra-
tégicas como a Estação de Tratamento de Água (ETA) e 
o trevo da BR381”, destacou.  

Além disso, Nozinho falou sobre planos futuros, 
como a construção de mini-ETAs nas zonas rurais, 
criação do terceiro Distrito Industrial e a continuidade 

do programa Prospera+, que é uma síntese das metas 
de desenvolvimento do município para a diversificação 
econômica, meta de seu governo. Por fim, ele convocou 
os vereadores, também empossados na ocasião, a traba-
lharem juntos pelo desenvolvimento da cidade.

O vice-prefeito Leo Amora, em seu discurso de 
posse, agradeceu a confiança de Nozinho construída 
em bases sólidas. “Peço que nos próximos anos, execu-
tivo, legislativo e servidores pensemos no bem coletivo 
com responsabilidade e discernimento para construir-
mos uma sociedade digna e próspera que é o que todos 
nós queremos”.

MESA DIRETORA 

Na ocasião, ainda foram empossados os novos verea-
dores e eleita a Mesa Diretora da Câmara Municipal para o 
biênio 2025/2026 composta pelos vereadores Marlon Túlio 
Pessoa (presidente), Rafael Ferreira Neves (vice-presiden-
te) e Márcio Raimundo Amâncio (secretário).


